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Alcalde entrega obra de pavimentación en la colonia Leandro Valle. 

15 de Febrero 2023 

Los vecinos de la calle Hermenegildo Galeana de la colonia Leandro Valle, estrenaron 

pavimento, al ser entregada esta obra por el alcalde Dr. Mario Dávila Delgado y su equipo de 

regidores y directores, la obra de pavimentación, tuvo un costo de 350 mil 126 pesos, y 

beneficia directamente a 50 personas. 

De acuerdo a los datos técnicos en esta calle se aplicaron 607 metros cuadrados de asfalto, 

terminando con las dificultades que debieron enfrentar los vecinos durante los 38 años, que 

vivieron en condición de terracería, por lo que el vecino, Francisco Torres, dio las gracias a 

alcalde y dijo que los vecinos están contentos porque el alcalde supo cumplir con su promesa. 

En su mensaje el alcalde dijo, “Estamos cumpliendo como funcionarios públicos, 

administrando correctamente los recursos que los ciudadanos hacen llegar a la presidencia 

municipal a través del pago del impuesto predial, mismos que llegan directamente a tesorería 

donde se hace la planeación correspondiente para regresar esos recursos en obras para los 

monclovenses” señaló. 

Reiteró que este es el trabajo de una administración, cumplir con las necesidades de los 

ciudadanos, y que hacen llegar a través de peticiones que se deben cumplir, “Durante los 

tiempos de campaña pasamos por esta calle y nos comprometimos con los vecinos, que 

regresaría a pavimentar y difícilmente se me olvidan las cosas”, dijo el alcalde, quien agregó 

que “Hoy se hace la entrega de la calle completamente pavimentada, “Estamos aquí y estamos 

cumpliendo, dijo. 

Para concluir, como ha sido la tradición se hizo el corte del listón inaugural, por parte del 

alcalde Mario Dávila, funcionarios púbicos y vecinos, que mostraron agradecimiento y respeto 

hacia el alcalde, Mario Dávila, al calificarlo como un alcalde que sí cumple. 

 



 

 

 

 

Nuevas familias formalmente unidades en matrimonio, fue el resultado de las bodas 

comunitarias. 

24 de Febrero 2023 

Con mucha aceptación por parte de los ciudadanos de Monclova, se llevaron a cabo las bodas 

comunitarias, organizadas por el DIF Monclova, en la que 120 parejas que vivieron por algún 

tiempo en unión libre, pudieron legalizar sus matrimonios, con el apoyo de las autoridades 

municipales encabezadas por el alcalde Dr. Mario Dávila Delgado. 

Cada una de las parejas, recibieron de manos de las autoridades, el documento que valida la 

unión matrimonial, al momento en que recibían la felicitación y se les deseaba que la unión 

recién formalizada fuera para siempre, y que esta fuera basada, en el respeto, el amor y la 

felicidad. 

A este evento social realizado en el Museo Coahuila y Texas, acudieron los regidores, 

regidoras y sindicas, como testigos presenciales, de este momento tan importante para cada 

una de las parejas, que reiteró, decidieron formalizar su relación, después de muchos años, 

en algunos casos, de vivir en unión libre. 

Durante el brindis, el mensaje del alcalde fue para todos los matrimonios, desde el punto de 

vista civil y legal, por todos los matrimonios de hoy; 120 familias coahuilenses, que hoy 

declaramos formalmente unidas, ante la sociedad de Monclova Coahuila. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Rehabilitan cancha del fraccionamiento moderno. 

25 de Febrero 2023 

La rehabilitación de la cancha deportiva del Fraccionamiento Moderno, es una acción que llevó 

a cabo por parte de la regiduría de Salud, que encabeza la regidora Irma Leticia Espinoza 

Zavala, en la que se hicieron diversos trabajos de remodelación, gracias a un proyecto de 

adopción de plazas, en la que esta regiduría participa desde hace varios meses. 

El alcalde, Dr. Mario Dávila, encabezó la entrega de esta cancha, donde se rehabilitó la malla 

ciclónica, se rehabilitaron los sanitarios, que estaba en malas condiciones, y en los se 

instalaron sanitarios y lavabos, mientras que en las canchas se aplicó pintura y se dio 

mantenimiento a las bases de los tableros de basquetbol y a las porterías. 

El trabajo realizado por esta regiduría, recibió el apoyo de los departamentos de Forestación 

y Obras Públicas, que se dieron a la tarea de mejorar en mucho, las condiciones de esta 

cancha, los vecinos se mostraron agradecidos con las autoridades, porque ahora los jóvenes 

y niños de este sector, tendrán un espacio para ejercitarse y mantenerse en buena condición 

física y de salud. 

Antes de hacer la entrega de esta obra, el alcalde, regidores, regidoras y sindicas, 

presenciaron un encuentro previo de basquetbol y una sesión, de zumba, demostrando que, 

en este espacio deportivo, se pueden realizar diversas actividades deportivas; cabe mencionar 

que también se sembraron algunos árboles, que, en corto plazo, ofrecerán sombra a los 

deportistas. 

Llegado el momento, los vecinos se unieron a los funcionarios, para hacer el correspondiente 

corte del listón, con el que se abría oficialmente la cancha a los habitantes del Fraccionamiento 

Moderno. 

 

 


